

Fecha: 27-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: 10 TONELADAS DE INSUMOS SE REUNIERON EN LA CAMPAÑA MUNICIPAL SOLIDARIA POR INCENDIOS

Pág.: 20
 Cm2: 682,0
 VPE: \$ 881.868

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida



Mariana Fuentes acompañó a Claudio Uriola, presidente del Club Deportivo Las Américas, para conocer el stock de agua reunido por ellos, al igual que el concejal Erwin Castillo.



En el lugar, funcionarios de diversas unidades del municipio estaban trabajando para separar por cajas los diversos productos.

ESOS PRODUCTOS SERÁN ENVIADOS HOY A LA COMUNA DE TOMÉ

10 TONELADAS DE INSUMOS SE REUNIERON EN LA CAMPAÑA MUNICIPAL SOLIDARIA POR INCENDIOS

● Además del apoyo de unidades vecinales, integrantes del Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc), personas independientes que se acercaron a los puntos de recepción, se contó con la colaboración del Club Deportivo Las Américas y la Constructora Nuevos Aires.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

FOTOS EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. En el Gimnasio Regional, donde funcionarios del municipio de diferentes unidades, que se encontraban embalando los productos por uso y tipología, Mariana Fuentes, directora de la Seplan de la capital regional, reveló que la campaña solidaria permitió reunir 10 toneladas de insumos que serán enviados hoy a la comuna de Tomé, que se vio fuertemente afectada por los incendios forestales del sur.

La funcionaria agradeció a to-

dos los talquinos y talquinas que participaron de esta ayuda solidaria. "Las regiones de Ñuble y Biobío se vieron fuertemente afectadas, por lo cual el alcalde Juan Carlos Díaz y el Concejo Municipal decidieron apoyar específicamente a esta comuna. Los insumos recolectados son básicamente agua, alimentos no perecibles y elementos para la construcción". Recalcó que "la constructora Nuevos Aires nos apoyó con equipos de telecomunicación, de radiocomunicación, que era una necesidad solicitada por la

misma Municipalidad de Tomé, además de insumos para la construcción, como carretillas, guantes y overoles, para que ellos pudieran trabajar y baños químicos. También, estamos muy agradecidos por el aporte y la ayuda del Cosoc (Consejo de la Sociedad Civil) y el Club Deportivo Las Américas, quienes voluntariamente y de manera espontánea, inmediatamente decidieron hacer esta campaña con agua y después se sumaron con otros insumos durante el fin de semana". Finalmente, indicó que "nosotros ya estamos preparando todo para mañana (hoy) para viajar a Tomé a dejar estos insumos".

REACCIONES

Claudio Uriola, presidente del

Club Deportivo Las Américas, expresó que "nosotros acudimos al llamado de la señora Mariana y el alcalde a cooperar. Hicimos un punto de reciclaje en el club y nuestra dedicación era solamente el agua, pero llegó un circo a nuestra cancha y ellos hicieron una función gratuita para reunir mercaderías... así que hicimos en alimento y agua, más o menos, 1.200 kilos". Por su parte, el concejal Erwin Castillo señaló que son "10 toneladas que hemos recolectado entre distintos insumos, que tienen distintas utilidades para la comuna de Tomé, para vecinos que han estado tan afectados por los incendios forestales. Ha sido una campaña ampliamente apoyada por los miembros del Concejo Municipal de forma transversal y, además, se dispusieron distintos puntos de la comuna, lo que aseguró la participación y la solidaridad de la gente de todos los sectores, así que muy contento de haber abierto esta posibilidad, que fue coordinada con las unidades vecinales y el mundo empresarial, que también ha dispuesto una importante ayuda".

Concluyó diciendo que "siempre debemos estar en alerta, trabajando muy atentos, como también yo lo he planteado en el concejo, fortaleciendo todo lo que tiene que ver con la futura unidad o dirección de gestión de riesgos y desastres, donde siento que tenemos que hacer un trabajo muy importante para fortalecer la capacidad técnica y de respuesta que tenga, en este caso, el municipio de Talca a futuro".



Otro grupo estaba en la sección de insumos de aseo, sellando las cajas completas para poder cargarlas en un transporte y hoy trasladarlas a Tomé.



También había un grupo de mujeres seleccionando la ropa, donde revisaba su estado y tallaje.